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明日から４３日間の夏休みが始まります。新年度の生活が始まり，たくさんの行事があった１学期を振り

返ると共に，２学期に向けての抱負を各学年代表および生徒会代表の生徒が発表しました。充実した夏休み

を過ごしてくれることを期待しています。

１学期終業式 式辞より

生徒会のスローガンを諳んじられる人はどれくらいいますか？・・・そうです！「生徒会のスロ
ーガンは「継承～築き上げた伝統・誇りを胸にさらなる高みへ～」です。始業式に，「伝統は心の

中にあると話をしました。心の現れが私達の目の前の世界を創っています。挨拶・そうじ・勉強な

ど当たり前のことを当たり前にできる学校を伝統の一つにしたいとも話しました。「当たり前のこ

とを当たり前にできる」そして，その質を高めていく，今年のスローガンの「誇りを胸にさらなる

高みへ」の具体的な中身の一つでもあります。当たり前のことを無理なく続けることが大切です。

中国の諺に「千里の道も足下から」という諺があります。エベレスト山の

登頂も一歩一歩の結果です。当たり前のことを当たり前にするとエベレス

トの山頂です。諦めずベストを尽くしていきましょう。

「勇猛果敢～待ちに待ったこの時～」勇猛果敢に自信と勇気をもって取

り組むことができるかどうかは，心の問題です。どんな心の問題か？やる

だけのことはやったと思える自分であるかが大切です。ここにいるみんな

が，学習や部活動など様々な場面で，待ちに待ったこの時と，勇猛果敢に

取り組むことができるよう，夏休み中の意義ある生活に心がけてください。

最後にもう一つ，事故や事件に巻き込まれないよう危険や危機を予測し

て安全な生活に心がけてください。「ルールを守れば，ルールが自分たち

を守ってくれる」「自分の命は自分で守る」です。

１学期を振り返って ３年 落合 澪乃
この１学期に私が頑張ったことが二つあります。
一つ目は勉強です。自学の時間も増え，内容も工

夫するようになりました。しかし，定期テストでは
思うような結果が残せなかったので，夏休みは苦手
分野を克服できるように，計画を立てて勉強しよう
と思います。そして，志望高校に合格できるように
ＯＮ・ＯＦＦをはっきりさせ，一日一日を大切に過
ごしたいです。
二つ目は部活動です。陸上の練習では，辛いとき

は仲間と支え合い，背中を押し合いながら取り組み
ました。これから始まる駅伝に向けて，目標をもっ
て練習に取り組み，関東・全国駅伝に出場できるよ
う頑張りたいです。
１学期の反省を踏まえ，２学期は後悔しないよう

に充実した生活を目指したいです。

１学期を振り返って ２年 猪瀬 杏奈
私が１学期に頑張ったことは，三つあります。
一つ目は，学級委員として時計を見ながら２分前

着席を呼びかけたり，教室移動を呼びかけたりしま
した。話合い活動では，司会を務め，みんなの意見
を聞くことができました。
二つ目は，あいさつです。１年生の時の反省をも

とに，先生や地域の方に自分からしっかりとあいさ
つすることを心がけました。
三つ目は，部活動です。総体では県西大会に出場

しましたが，よい結果は残せませんでした。新人戦
では県大会に出場できるように，この夏休みでレベ
ルアップを図りたいです。
学習面では，夏休みにしっかり復習をして，分か

らなかったところをできるようにしたいです。

「教育＝共育・協育」

７月１１日(木)，１２日(金)に笠松運動公園陸上競技場で県総体陸上が行わ

れました。本校からは県西大会を勝ち抜いた７名が出場し，全力で競技に臨み

ました。

種 目 選手氏名 記 録
女子 ２００ｍ 髙嶋 菜々 ２８．９７
男子 ２００ｍ 青木 舞優 ２４．３４
女子 ８００ｍ 川﨑 聖奈 ２：２７．４１ ７位
男子 ８００ｍ 高橋佑貴人 ２：１１．１２
女子１５００ｍ 大木 千穂 ４：５４．４９ ６位
男子１５００ｍ 高橋 類 ４：２０．３６

男子３０００ｍ 石垣 友大 ９：５３．２７

７月９日(火)にインタラクティブ・

イングリッシュ・フォーラムが千代川

公民館で開催されました。本校からは

２年生，３年生の代表６名が参加しま

した。代表の生徒たちは，昼休みや放

課後に練習を重ねてきました。フォー

ラムでは，学校生活や趣味などについ

て３人１組で５分間の英会話を行いま

した。

７月１０日(水)，１１日(木)に家庭

科の授業で，２年生を対象にした浴衣

教室を行いました。ＮＰＯ法人 和装

教育国民推進会議茨城支部の匠きもの

短期大学，山腰着装教室，(株)京扇か

ら講師の先生方をお招きし，浴衣の歴

史や和服の構成，着付けや畳み方等に

ついてご指導いただきました。普段，

浴衣を着る経験が少ない生徒たちは，

講師の先生の説明を真剣な態度で聞

き，自ら積極的に着方の練習に取り組

んでいました。男子も女子も，帯が結 舟戸区長 大久保 栄治 様よりミニトマト２０

べたときは自然と笑顔が溢れました。 鉢をいただきました。たわわに実ったミニトマトは

目にも鮮やかで，盆栽トマトとも呼ばれています。

現在，職員室前の廊下に飾ってあります。

１学期の反省 １年 大竹 紘介
入学して間もなく１学期が終わろうとしていま

す。僕が１学期に頑張ったことは三つあります。
一つ目は部活動です。僕はサッカー部に入部しま

した。普段の練習はもちろん，道具の準備や片付け，
応援も１年生の大切な仕事です。これからも自分の
役割をしっかり果たしたいと思います。
二つ目は勉強です。定期テストに向けての勉強は

初めてでした。提出物の期限を守り，忘れ物をしな
いなど，当たり前のことをきちんとやれるようにし
ました。
三つ目は総体激励会の応援です。１年生の代表と

して，できる限り大きな声を出して応援することが
できました。
２学期も「初心忘るべからず」を意識して頑張り

たいです。

1学期を振り返って 生徒会代表 高橋 類
あいさつ運動の参加ありがとうございました。お

かげで，一中がより明るくなりました。２学期も，
誰でもあいさつ運動に参加できますので，もっとあ
いさつ運動を盛り上げられるようにご協力お願いい
たします。
また，行事がスムーズに行えるように速やかに整

列したり，真剣に話を聞いたりとご協力いただきあ
りがとうございました。２学期はもっと行事が多く
なり，協力を求めることが多くなりますので，よろ
しくお願いいたします。
生徒会本部役員では，１学期の反省として「あい

さつの質の向上」を考えています。２学期は，この
反省を生かして，一中をもっと活気のある良い中学
校にするために努力していきたいと思います。


